



Así comenzó la fiesta



EFE

La ceremonia inaugural principal tuvo su escenario en el mítico estadio San Siro, en Milán. "Armonía", se llamó.



COMUNICACIONES COCH

Los chilenos desfilaron en tres sedes. En Livigno lo hicieron Stephanie Joffroy y el lesionado Henrik von Appen.



EFE

Cortina d'Ampezzo, a 400 kilómetros de Milán, será la sede del esquí y tuvo su propia fiesta de apertura.



FRANCE PRESSE

Laura Pausini fue una de las artistas que engalanaron la ceremonia. María Callas, Andrea Bocelli, entre otros.